

Alto oficial sandinista pide asilo político a E.U.

Washington, Nov. 3 (AP). Un alto oficial nicaragüense, el mayor Roger Miranda Bengoechea, que según se cree tuvo acceso a informaciones secretas de ese país, pidió asilo político en Estados Unidos, dijo hoy un funcionario del gobierno de Washington.

El funcionario rehusó todo comentario ulterior, pero versiones de prensa dijeron que el oficial estaba familiarizado con las tácticas del gobierno de Managua, su estrategia y sus operaciones de inteligencia.

Miranda, de 34 años de edad, salió abruptamente de Nicaragua el 25 de octubre acompañado por su esposa, dice hoy el diario "New York Times" en una información atribuida a diplomáticos, políticos y a

un comunicado del gobierno de Managua.

El diario "Washington Times" atribuyó a una fuente bien situada la declaración de que Miranda había espiado desde hace algún tiempo en favor de los Estados Unidos antes de pedir refugio aquí. El diario añadió que era sometido a interrogatorios, pero no indicó su paradero.

La noticia se divulgó en un momento crítico desde el punto de vista de la diplomacia centroamericana, por cuanto los representantes de los cinco países del Istmo deben reunirse esta semana para comprobar el cumplimiento de los acuerdos de Esquipulas II, destinados a lograr la paz en la región, que fueron

—Pasa a la página 23—

Ann D. McLaughlin nueva Ministra de Trabajo de los E.U.

Washington, Nov. 3 (DPA). La experta de Relaciones Públicas Ann D. McLaughlin será el nuevo Ministro norteamericano de Trabajo.

El presidente Ronald Reagan la nominó hoy en Washington como sucesora de William Brock, que dimitió para dirigir la campaña electoral del aspirante republicano a presidente Robert Dole.

Ann McLaughlin, que aún tiene que ser confir-

—Pasa a la página 52—



DETALLES. Moscú, Nov. 3 (AP-cablefoto). El canciller Eduard Shevardnadze, explica los detalles de la recién acordada tercera reunión Cumbre entre Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev.

Líder comunista EU piensa en Gorbachev para Pdte. de E.U.

Moscú, Nov. 3 (AP). Gus Hall, Secretario General del Partido Comunista de Estados Unidos, suscitó hoy risas y aplausos cuando dijo ante millares de funcionarios

—Pasa a la página 33—

Revelan que un Mayor sandinista sabe mucho

Managua, Nov. 3 (AP). La rebelde Radio Liberación dijo anoche que el desertor del Ejército Sandinista, mayor Roger Miranda Bengoechea, "sabe muchas cosas y podría dar luz sobre las

conexiones" del ministro de Defensa, general Humberto Ortega con el general José Antonio Noriega, de Panamá y Fidel Castro de Cuba.

—Pasa a la página 34—

Nicaragua pedirá a E.U. extradición de un Mayor

Washington, Nov. 3 (UPI). Nicaragua pedirá la extradición de un alto oficial del Ejército Sandinista que desertó y se refugió en Estados Unidos, informaron hoy fuentes diplomáticas.

randa, de 34 años, abandonó Nicaragua el 25 de octubre "en forma anormal" llevándose 15,000 dólares de fondos del Ministerio de Defensa, dijo un comunicado emi-

—Pasa a la página 33—

Frank Carlucci puede sustituir a Weinberger

Washington, Nov. 3 (AP). El secretario de Defensa Caspar Weinberger se propone renunciar, tras dirigir un enorme incremento del poderío militar a lo largo de 7 años, y será sustituido por Frank Carlucci.

Asesor de Seguridad Nacional del presidente Ronald Reagan.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron anoche que el relevo en el más alto

—Pasa a la página 30—



EN EL GOLFO. Sin procedencia, Nov. 3 (AP-Cablefoto). Dos oficiales de la fragata británica "HMS Brazen", otean el horizonte, mientras un compañero se dedica a escribir una carta a su familia. La fragata forma parte de las fuerzas internacionales que navegan, y dan protección, en las aguas del Golfo Pérsico.

Seis exiliados constatan garantías en Guatemala

Guatemala, Nov. 3 (DPA). Una comisión de seis exiliados guatemaltecos que vivían en México llegaron a Guatemala para comprobar la existencia de garantías para el retorno de unos 65 mil exiliados y refu-

giados que se encuentran en el país azteca.

El grupo dijo hoy representar a un "foro de guatemaltecos democráticos" y está integrado por Neftalí Monterroso,

—Pasa a la página 23—

Exportación cafetalera OIC establece récord absoluto

Londres, Nov. 3 (AP). Las exportaciones de café ascendieron en septiembre a su más alto nivel mensual, con lo que el movimiento del año comercial 1986-87 estableció un récord absoluto, informó hoy la Orga-

nización Internacional del Café (OIC).

Las 50 naciones productoras del grupo, responsables del 99 por ciento de todas las exportaciones, embarca-

—Pasa a la página 27—

OTAN aborda tema sobre modernizar su arsenal

Monterey, E.U., Nov. 3 (DPA). Los ministros de Defensa de 15 estados miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) iniciaron hoy en Monterey (California) una ronda de consultas para modernizar y reestructu-

rar el arsenal atómico de la organización tras el futuro tratado soviético-estadounidense para eliminar los cohetes de alcance medio en Europa.

Se trata de aclarar, entre otras cosas, cómo

—Pasa a la página 34—



RENUNCIA. Washington, Nov. 3 (AP-cablefoto). El reverendo Jerry Falwell, informa que ha renunciado al cargo de presidente de la "Mayoría Moral", que presiona por los derechos religiosos.



ENVIADO DE REAGAN. Tegucigalpa, Nov. 3 (AP-cablefoto). Morris Busby, enviado especial del presidente Ronald Reagan para Centro América, izquierda, se reunió ayer con el presi-

dente hondureño, José Azcona Hoyo. Posteriormente, en conferencia de prensa, Busby reiteró que los Estados Unidos no dialogarán con los comandantes sandinistas.

Desde Moscú, Ortega hace acusación a EU

Moscú, Nov. 3 (DPA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, formuló un llamamiento hoy en Moscú a los Estados Unidos para que coopere seriamente en interés de la paz en América Central.

Hablando en un acto realizado en el Kremlin con motivo del 70 aniversario de la revolución bolchevique, Ortega propuso al gobierno del presidente Ronald Reagan "realizar una labor seria para alcanzar una paz que el propio pueblo estadounidense reclama".

El primer mandatario centroameri-

cano, uno de los cinco firmantes del acuerdo de paz Esquipulas II, el pasado 7 de agosto en Guatemala, acusó a Washington de continuar sus agresiones a Nicaragua, desconociendo el llamado de las Naciones Unidas a poner fin dichas acciones, y de exigir nuevamente al Congreso de los estados Unidos 270 millones de dólares para financiar las actividades de "la contra" antisandinista.

Ortega subrayó que Nicaragua puede contar y contará siempre con la

—Pasa a la página 27—